

Jahresbericht 2022

Die Vorstandssitzung fand am Mittwoch 19.1.22 bei uns im Schwarzenberg statt. An dieser Sitzung wurde die GV vorbereitet. Für die 96. Generalversammlung trafen wir uns am 06. März 2022 im Restaurant Rööslis in Schwarzenberg. Die Traktanden wurden gemäss der abgehandelt. Am 03. April 2022 fuhren wir zum Restaurant Thurberg in Weinfeldern zur DV diese wurde von der Gruppe Ost organisiert. Es wurde über den Antrag, dass die Gruppenzugehörigkeit für die Wahl in den Schw. Vorstand keine Rolle mehr spielt. Der Antrag von Graf Daniel das die Mitglieder ohne Gruppenzugehörigkeit an Kleintiere Schweiz gemeldet werden, die Gruppen die das möchten aber Bestehen bleiben können. Beide Anträge wurden angenommen. Die KVW Delegierten Versammlung besuchte Graf Daniel und ich am 09.04.22 in Immensee. Dort kamen Röthlisberger Hansrudi, Graf Daniel und ich ins Gespräch und dort wurde die Idee geboren ev. Zusammen eine Ausstellung zu Organisieren in Erstfeld. Die Delegiertenversammlung von Kleintiere Schweiz am 11. Juni konnte ich aus Termingründen nicht besuchen. Das Picknick von unserer Gruppe wurde von Martin und Tanja organisiert. Wir trafen uns am Sonntag 12. Juni in den Wipfern in Malers. Wir hatten wider Wetterglück, so konnten wir an die Picknickstelle am Waldrand gehen. Ich danke Martin und Tanja für die Gastfreundschaft. Die Jungtier Olympiade fand in Lützelflüh am Sonntag 18.09.22 und wurde von der Gruppe Bern organisiert. Es war sehr Interessant wie wir unsere Tiere beurteilen. Am Sonntag 30. Oktober trafen wir uns zur Herbstversammlung. Da wurden auch die Anmeldungen entgegengenommen für die Schweizerisch Klubschau entgegengenommen. Die Ausstellung fand dann am 6. bis 8. Januar in Lützelflüh statt. Ich danke allen Ausstellern. Ich gratuliere Manfred Röthlin zu seinem Tollen Erfolg und auch allen anderen Gewinnern. Dazu aber mehr vom Vice. und Obmann Husmann Martin. Zum Schluss meines Berichtes danke ich meinen Vorstandskollegen für Ihre Arbeit. Euch allen wünsche ich gute Gesundheit und viel Erfolg in der neuen Zuchtsaison.

Der Präsident



Beat Amrein